



Еженедельник новостей МДС

События за 20 – 24 апреля 2015 года

20 апреля

Семинар по урегулированию инвестиционных споров

Заместитель исполнительного директора МДС Аскар Сыдыков и юрист Султан Халилов приняли участие в семинаре по урегулированию инвестиционных споров, организованном Министерством экономики КР совместно с Международной финансовой корпорацией (IFC). Мероприятие состоялось в рамках работы Министерства по улучшению инвестиционного климата, а также в связи с возрастающим количеством инвестиционных споров с вовлечением Кыргызстана. Участники семинара обсудили юрисдикцию при возникновении инвестиционных споров, вопросы мировой практики по разрешению инвестиционных споров, а также построение открытого диалога между государством и бизнес-сообществом.

22-23 апреля

Конференция по эффективному бизнес-регулированию

Исполнительный директор МДС Актилек Тунгатаров принял участие в дискуссиях на конференции на тему: «От теории к практике: искусство эффективного бизнес-регулирования». IFC, входящая в Группу Всемирного банка, и Министерство экономики Кыргызской Республики провели двухдневную конференцию, чтобы поделиться передовым опытом в вопросах нормативно-правового регулирования бизнеса с целью стимулирования инвестиций, создания рабочих мест и экономического развития. Участников конференции приветствовали Кылычбек Джакыпов, заместитель министра экономики КР, Мартин Негеле, руководитель Международной финансовой корпорации (IFC) в КР, и Кристофер Миллер, руководитель программы по улучшению инвестиционного климата в Центральной Азии. В ходе мероприятия рассмотрены преимущества, которые обеспечит государству и частному сектору реформирование нормативно-правовой базы и системы государственного регулирования.

IBC Weekly News

Events held during April 20 – 24, 2015

April 20

Seminar on settlement of investment disputes

IBC Deputy Executive Director Askar Sydykov and IBC Lawyer Sultan Khalilov participated in a seminar on settlement of investment disputes organized by the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic jointly with the International Finance Corporation (IFC). The event was held as part of the Ministry's activities to improve the investment climate in the country, and in connection with an increasing number of investment disputes involving Kyrgyzstan. The participants discussed jurisdiction of investment disputes, issues of world practice on the settlement of investment disputes, as well as creation of an open dialogue between the Government and the business community.

April 22-23

Conference on the efficiency of business regulation

IBC Executive Director Aktilek Tungatarov participated in the discussions at the conference on the theme: "From Design to Delivery: The Art and Science of Effective Regulation." IFC, a member of the World Bank Group, and the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic held a two-day peer-to-peer learning conference to encourage regional leaders to share best practices in business regulations and regulatory governance in an effort to spur investment, create jobs, and boost growth. Conference participants were welcomed by Kylychbek Jakypov, Deputy Economy Minister, Martin Naegele, Country officer, IFC in Kyrgyzstan, and Christopher Miller, Program Manager, Investment Climate in Central Asia, Trade & Competitiveness, World Bank Group. During the conference, the participants were exploring the links and potential synergies between regulatory reform and the reform of governance systems, their role and importance in ensuring public and private sectors reap the benefits of new legislation.

24 апреля Встреча с руководителем туристической компании Исполнительный директор МДС Актилек Тунгатаров и юрист Султан Халилов встретились с Яном Клейтором, генеральным директором туристической компании "The Celestial Mountains Tour Company". Ян Клейтор изложил проблемы, с которыми сталкивается его компания, в том числе в части налоговых проверок, законодательного регулирования свободных экономических зон. Участники встречи договорились, что Ян Клейтор направит письмо в МДС с изложением проблем, и МДС обсудит последующие действия по их решению. Рабочая группа обсудила трудовое законодательство Юрист МДС Султан Халилов и партнер юридической компании «Грата» Канат Сейдалиев приняли участие в заседании рабочей группы, образованной при Министерстве экономики КР, по вопросу совершенствования трудового законодательства КР. Работа проводится в рамках реализации Программы развития частного сектора Кыргызстана, принятой постановлением Правительства КР от 18 марта 2015. По итогам обсуждения решено, что участники встречи ознакомятся с предлагаемыми изменениями и представят свои комментарии.	April 24 Meeting with the head of the tourist company IBC Executive Director Aktilek Tungatarov and IBC Lawyer Sultan Khalilov met with Ian Claytor, General Director of the Celestial Mountains Tour Company. Claytor highlighted the challenges faced by his company including tax audits, legal regulation of free economic zones and others. The meeting participants agreed that Claytor will send IBC a letter outlining his problems and IBC will discuss its follow-up actions to address the problems of the IBC member company. Working Group discusses labor legislation IBC Lawyer Sultan Khalilov and partner of the Grata Law Firm Kanat Seidaliyev took part in a meeting of the working group established by the Economy Ministry to improve the labor legislation of the Kyrgyz Republic. The work is carried out as part of the Private Sector Development Program in Kyrgyzstan, adopted by the Governmental Decree of March 18, 2015. Following the discussion it was agreed that the participants, after reading the proposed changes, will submit their comments to the WG.
Письма МДС За прошедшие две недели МДС направил письма в следующие государственные органы: <i>23 апреля</i> – письмо в Комитет ЖК по экономической и фискальной политике с комментариями к законопроекту по внесению изменений в Налоговый кодекс КР в части налогообложения прибыли от крупных инвестиций; <i>15 апреля</i> – письмо МДС в Экономическую коллегия Верховного суда КР по проблемам обжалования решений налоговых органов в КР; <i>15 апреля</i> – письмо МДС Торага ЖК КР по законопроекту по частичной отмене налога с продаж и увеличению ставки НДС; <i>14 апреля</i> – письмо в Министерство экономики КР по вопросам ОсОО «Кант ТШП» (Кантское трубно-шиферное предприятие).	IBC letters During the past two weeks, IBC sent letters to the following state bodies: <i>April 23</i> - a letter to the Parliament Committee on Economic and Fiscal Policy with comments to the bill on amendments to the Tax Code of the Kyrgyz Republic in the taxation of profits from major investments; <i>April 15</i> - a letter to the Economic Panel of the Supreme Court of the Kyrgyz Republic on tax appeals in the Kyrgyz Republic; <i>April 15</i> – a letter to Speaker of the Parliament of the KR on the bill for the partial lifting of the sales tax and an VAT increase; <i>April 14</i> - a letter to the Economy Ministry on problems faced by the Kant Tube and Slate Company.

Дорогие члены МДС!

Если у Вас есть комментарии по прошедшим событиям или Вы хотите поделиться мнением и информацией по предстоящим мероприятиям, принять в них участие, пожалуйста, звоните или пишите мне.

С уважением,

*Актилек Тунгатаров,
исполнительный директор
Международный Деловой Совет*

*Кыргызская Республика, 720011
Бишкек, ул. Абдрахманова, 191
Хаят Ридженси Бишкек, каб. 114*

Тел: + 996 312 623801

Факс: + 996 312 623394

office@ibc.kg

www.ibc.kg

Dear IBC members,

If you have any comments or would like to express your opinion and share some information on the upcoming events, please do not hesitate to contact me.

Best regards,

*Akilek Tungatarov,
Executive Director
International Business Council*

*Office 114, Hyatt Regency Bishkek
191, Abdrakhmanov Str., Bishkek
Kyrgyz Republic, 720011*

Tel: + 996 312 623801

Fax: + 996 312 623394

office@ibc.kg

www.ibc.kg